

等の子供の虐待防止対策として、指定管理運営制度の導入など、この調査を考慮した採用計画に基づき、職員年齢のバランスに配慮した新

南田園地区

合同の自主防災訓練は

高橋章夫 議員

質問 南田園地区の二町会・自治会は一年ごと

市議 一部洪水が心配される地区で、災害が発生すれば市の準備や援助より地域での連携が必要であり、この地区の領域には市職員や消防員も参加している、事前に発電機などを添えていかなさ



△△地区合同の防災訓練（発電機を使用した防災訓練）

安心・安全なまちづくりの

取り組みは

小野沢 久 議員

質問 連続放火事件の発生により市民は安心して睡れない日が続き、消防員が夜回りを実施するなど今や安心安全なまち

目の不自由な方に

「目の不自由な方」を

お届けします。

市議 一七年一〇月末の衛生警察署管内犯罪発生件数は減少傾向にあるが、引き続き警察署によるパトロール、防犯灯などの作成、防犯パトロールの実施を全町会・自治会でお願ひするとして、「安全・安心なまちづくり市民協定」などを進め、市民との協働により防犯対策を進めていきたい。



△△土具台町会の防犯パトロール

乳幼児医療費助成制度

拡大の考えは

羽場 茂 議員

質問 乳幼児医療費助成制度は拡大、拡充されてきているが、さらに対象年齢の拡大、ゼロから二歳児までの所得制限撤廃などもう一歩進めてい



△子ども家庭支援センターの交流スペースにて

行政改革として

市民雇用の考えは

田村正秋 議員

質問 市民ロビーの受付け、学校事務職員を市民雇用できないか、また市

用は難しいが、今後検討したい。学校事務職員は今年正規職員は採用せず再任用、嘱託職員とし、公募により採用したい。



△市役所1階の市民課

新年度予算編成

負担増をやめる考えは

松山 清 議員

質問 新たな負担増はゆるめるとの考え方もあり、一八年度分は影響のないものとみている。



△福祉課保険の受付カウンターとパンフレット

学童クラブの入所

一八年度見込みは

中森寛久 議員

質問 一七年は三年、四年の児童が入所できないと、一年生に上がっ

「目を不自由な方」を... 本会館・市民協会の皆様はご協力をお願いします。551-11523 (ダイヤルイン)

したが、一八年度の入所見込みとその対策について伺いたい。

市議 児童数は減っているが、学童保育へのニーズは増加している。来年度の入所希望者数は大変多いが、本年度以上の入所希望者が見込まれる。



△学童クラブでクリスマスリース作り

児童・生徒の安全対策

阿南育子 議員

質問 先日、テレビでも報道されたように福生でも不審者による被害が出ている。保護者や地域の方と情報を共有し、安全確保が必要と聞かすが、現在どのような体制を取っているか伺いたい。



△公園にも周囲の目を（公園不審者対策）